

# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

703-03032023 | MAR 03



## ¿Qué dice el color de tu automóvil sobre tu personalidad?

• Nuestra personalidad se refleja en todo lo que hacemos. Desde la ropa que usamos, hasta el color del automóvil que seleccionamos. Descubre qué dice el color de tu auto, de tu personalidad.

Nuestra personalidad se refleja en todo lo que hacemos. Desde la ropa que usamos, hasta el color del automóvil que seleccionamos. Descubre qué dice el color de tu auto, de tu personalidad.

- **Blanco.** Un auto blanco indica elegancia, juventud y frescura. Además, ya que el color blanco se relaciona con la pureza, un auto de este color también refleja transparencia y sinceridad.
- **Negro.** Por costumbre el color negro siempre ha sido un indicativo de elegancia y buen gusto, y es asociado con frecuencia al poder. El mejor color de auto para los modelos de lujo es el negro, es por eso que se asocia tanto a personas que se distinguen.
- **Gris.** En ocasiones existe una confusión entre el color plata y el gris, la mayor diferencia es que el gris es más opaco que el color plata. Es precisamente por esta situación que este color se relaciona a una persona seria y reservada.



- **Plata.** Por su parte un auto plateado es síntoma de juventud, de una persona extrovertida e innovadora. Las personas que utilizan este color en su auto, son optimistas y les agrada llamar la atención de los demás.
- **Rojo.** El rojo significa sensualidad y pasión. Es un color usado comúnmente por personas decididas, que les gusta tomar riesgos. Este color también es usado para autos deportivos.
- **Azul.** El color azul está asociado a la sabiduría, la paz y tranquilidad. Las personas que usan este color de autos son personas serenas e inteligentes.
- **Verde.** El verde es naturaleza y seguridad, una persona que conduce un auto de este color es segura, amable y carismática.
- **Amarillo.** El amarillo representa alegría y fiesta, el mejor color de auto para una persona que le gusta ser el centro de atención y robar las miradas de todos a su alrededor. Los dueños de un auto amarillo, son los clásicos "alma de la fiesta".
- **Café.** El color café se liga a personas serias y conservadoras que buscan pasar desapercibidas, sin embargo, este color también habla de personas inteligentes y perseverantes.

## ¿Y QUÉ COLORES SE VENDEN MÁS EN EL MUNDO?

Ahora que ya sabemos lo que dice el color del auto de tu personalidad, la pregunta sería, ¿cuál es el color de auto preferido por las personas? Según Pittsburgh Plate Glass Company, la fabricante y principal proveedora de pinturas para auto, el color más popular es el blanco, pues el 36% de los autos en el mundo son de este color. En el segundo lugar está el negro con 18% de los vehículos, seguido por el color plata con el 12%. La lista señala que 11% de los autos en el mundo son de color gris. El amarillo, beige, naranja y café están empatados en el quinto puesto cada uno con el 8% de los autos a nivel mundial. Más abajo en la lista están los autos rojos, verdes y azules cada uno con 7%.



## EXCESO DE CONFIANZA AL MANEJAR

La revista española Erosky Consumer asegura que, a mayor familiaridad con la vía, se aumenta la velocidad y con ello, llegan a aumentar los riesgos de un accidente de tránsito. El exceso de confianza es uno de los peores pecados que puede cometer un conductor; ya que, si no presta suficiente atención al conducir y a otros imprevistos que pueda traerle la carretera, las consecuencias pueden resultar fatales.



# INFORMACIÓN GENERAL

703-03032023 | MAR 03



## Cuál es la enfermedad que aumentó tras la pandemia del COVID-19

- Numerosos especialistas de la medicina han alertado sobre el incremento en los casos de una condición que, entre sus síntomas, presenta desmayos, mareos y latidos cardíacos irregulares.

## COVID-19: México registra más 20 mil nuevos contagios y 138 muertes en una semana

- De acuerdo al informe técnico semanal de covid-19, durante los últimos siete días en México se registraron 20 mil 613 nuevos contagios y 138 muertes por coronavirus.

## Vacunación contra Covid ya no será universal: López-Gatell

- Al cumplirse ayer tres años de que se presentó en México el primer caso de Covid-19, hasta el pasado 21 de febrero sumaban 332,850 las personas fallecidas a causa de la enfermedad respiratoria.

## CUÁL ES LA ENFERMEDAD QUE AUMENTÓ TRAS LA PANDEMIA DEL COVID-19

La pandemia del Covid-19 trajo consigo una serie de consecuencias, entre las cuales se encuentran la aparición de nuevas variantes, pérdidas humanas y —como han alertado numerosas investigaciones— efectos negativos en la salud, tanto de quienes se han contagiado como de quienes no. Pero los problemas asociados con el coronavirus también han influenciado en el aumento del diagnóstico de otras enfermedades. Así lo confirmaron al Washington Post especialistas de la medicina, quienes informaron que una condición conocida como síndrome de taquicardia ortostática postural (o POTS, por sus siglas en inglés) parece estar en alza tras la expansión del Covid-19. Los expertos no saben con exactitud cuántas personas tienen POTS en el mundo, aunque sí estimaron al Washington Post que antes de la pandemia, había entre uno y tres millones de casos solo en Estados Unidos, un escenario que posteriormente se habría expandido en al menos un millón más, según la académica de la Universidad de California en San Diego, Pam Taub.



## COVID-19: MÉXICO REGISTRA MÁS 20 MIL NUEVOS CONTAGIOS Y 138 MUERTES EN UNA SEMANA

A tres años de la confirmación del primer contagio del virus Sars-Cov-2 en México, las cifras oficiales publicadas por la Secretaría de Salud, han sumado 7 millones 451 mil 429 nuevos casos; 332 mil 988 decesos y 6 millones 690 mil 914 personas que se han recuperado de la enfermedad. De acuerdo al informe técnico semanal de covid-19, durante los últimos siete días, se registraron 20 mil 613 nuevos contagios y 138 muertes por coronavirus. Por tanto, la semana epidemiológica número 8, que comprendió del 19 al 25 de febrero, siguió ubicando a la pandemia en una fase de "meseta", ya que el promedio diario de casos fue de mil 827, con el registro de 9 defunciones en el mismo lapso de tiempo, reiteró la dependencia federal.

## VACUNACIÓN CONTRA COVID YA NO SERÁ UNIVERSAL: LÓPEZ-GATELL

En 2023, la vacunación Covid ya no será universal, como durante la etapa de emergencia, porque en México más de 90% de la población es inmune a la enfermedad respiratoria, informó Hugo López-Gatell. De ahí la reducción de 54% del presupuesto a ejercerse el presente año, respecto del anterior, para el Programa de Vacunación Universal (PVU) y la estrategia contra la epidemia del virus SARS-CoV-2 que provoca la enfermedad Covid-19, explicó el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud de la Secretaría de Salud del gobierno federal. En suma, el presupuesto de vacunación en general y antiCovid tuvo una reducción de 16.3 miles de millones de pesos, al pasar de 30.2 a 13.9 miles de millones de pesos entre 2022 y 2023.



## RECOMENDACIÓN

No está de más seguir utilizando el cubrebocas en elevadores, baños públicos, centros comerciales y transporte público. Si bien, ya no es obligatorio, es una medida de higiene que puede evitarnos varias enfermedades.



# FÚTBOL

## TIPS/PRODUCTO

703-03032023 | MAR 03



### El Tano Ortiz se volverá a enfrentar a su 'coco'; Pachuca es el equipo que complica al América

- Los Tuzos se han vuelto el dolor de cabeza de los de Coapa

Si hay un equipo que se le complica al América, ese es el Pachuca. El actual campeón del fútbol mexicano ha sido el culpable de que las Águilas no hayan podido llegar a una disputa por el título con el ex defensor central en el banquillo. El interinato de Fernando Ortiz comenzó en la fecha nueve. América cayó en Monterrey, aunque sería la última vez que los azulcremas lo haría en la temporada regular. Un empate en el Clásico de Clásicos; victorias ante Toluca, Necaxa, FC Juárez, Tijuana, León, Tigres y una paridad ante Cruz Azul en la última fecha, dejaron a las Águilas en cuarto lugar general, lo que les permitió acceder a la Liguilla de manera directa. La primera eliminatoria para los azulcremas fue ante Puebla, que superaron con un 4-3 en el global. Las semifinales llegaron y con los cuatro mejores equipos del torneo en las semifinales, el equipo de Ortiz tuvo que chocar ante los Tuzos en una serie en la que fue plenamente superado. El juego de ida en el Azteca mostró mucha paridad, la muestra es el empate 1-1 dejó la serie abierta, eso sí, con la sensación de que Pachuca pudo llevarse el triunfo. La vuelta fue letal para los amarillos. El doblete de Romario Ibarra y una diana más de Érick Sánchez, concretaron el imponente 3-0 que llevó a los hidalguenses a la última fase, mientras que el Tano y sus plumíferos, volvieron a Coapa a terminar de ver la Liguilla por televisión.



## TIP ROSHFRANS

### COMPRAR UNA MOTO SEMINUEVA, ES CUESTIÓN DE CABEZA Y NO DE CORAZÓN



Cuando te pongas a buscar una moto de segunda mano, lo más probable es que le eches el ojo a la de un conocido, amigo o familiar que la está vendiendo. También es posible que en un concesionario de motos de ocasión te enamores de una en concreto. El amor a primera vista existe, pero usa la cabeza y no cierres los ojos. Observa todo el mundo de posibilidades que tienes a tu alrededor y no te centres en solo un modelo concreto. Hay muchas motos en el mercado, así que investiga entre modelos parecidos y compara aspectos importantes. Estos son el mantenimiento, los kilómetros, los accesorios, el precio, el año de emplacamiento, los consumos y, sobre todo, que los papeles estén en regla y la moto no haya estado involucrada en algún accidente.

# MOTONIC® 4T

El Aceite Motonic® 4 T JASO MA2/API SN SAE 10W-30 está especialmente diseñado para la protección de los componentes de motocicletas 4 tiempos de altos y medianos cilindrados, mientras que el 20W-50 está diseñado para la protección de motocicletas de bajo cilindrado; ofreciendo una gran protección al motor, clutch húmedo y transmisión. El SAE 10W-30 está recomendado para motocicletas 4 tiempos mayores a 800 cc. El SAE 20W-50 está recomendado para motocicletas de 4 tiempos, menores a 300 cc. Así como en aquellas que en su manual se indique la especificación JASO MA2 SAE 10W-30 o SAE 20W-50.

#### Beneficios:

- Mejora el desempeño del aceite para lograr un rápido y eficiente acoplamiento del embrague.
- Maximiza la potencia gracias a su desempeño comprobado en las pruebas de fricción JASO MA2.
- Protege todo el sistema contra el desgaste gracias al perfecto balance de fósforo en su fórmula.
- Favorece el ahorro de combustible aún en condiciones severas de operación.

